

2022年3月3日（木）

スマイル
4年生

AB組
校外学習



9月に予定していた校外学習でしたが、コロナ渦で、いったん中止としていました。残念ではありましたが、見学予定施設の学習を教室で行いました。

一度はあきらめた校外学習でしたが、バスの台数を増やして離れて座わり、バスレクはせず、おやつはなし。施設の出入りやバスの乗車やトイレ後の消毒の徹底など、普段の学校生活と同様、感染予防対策をとった上で今回の実施となりました。子どもたちは、久しぶりの校外学習をとても楽しみにし、今日の日を迎えました。怪我もなく、皆約束をしっかりと守って久しぶりの校外学習を楽しみ、よい学習の場にもなりました。

<見学場所>

・首都圏外郭放水路

都市化が進んだ地面はアスファルトや建物に覆われ、雨水が川に一気集まり洪水が起こりやすくなります。それを防ぐために作られた世界最大級の地下河川です。

・さいたま水族館

川に住む魚たちを観察するために作られた水族館です。埼玉県に生息する淡水魚の種類の80%の魚を見ることができました。





校外學習



首都圈外郭放水路





さいたま水族館

